
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
RI会長：ウィルフリッドJ・ウィルキンソン/ガバナー：石川嘉彦

会長：山本 憲作/幹事：武田 和則 例会日：木曜日

クラブ会報委員会 .......... ...午後 12:30開会

....委員長：境野 登章 .

... .委 ....員：冨田 久雄/中島 捷ニ/島崎 政敏 会.....場：アドバンテスト 行田

............................稲垣功一/ 小島一男/小椋剛 ......　　　クラブハウス

第2068回 　　　例　会　　　　（2008年6月5日）

2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

第2068回　例会（第四十五回例会） 卓話 産業労働担当部長の高橋司様

★ 山本憲作会長

★ 点鐘

★ 君が代　斉唱
ロータリーソング斉唱 　第1週 奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶　 . . . . .山本憲作会長

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .....武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 卓話.. . . . . . . . . . . . .産業労働担当部長の高橋司様

★ 謝辞　 ... . . . . . . . . .山本憲作会長

★ 出席状況報告

★ .にこにこ報告

★ 点鐘

..埼玉県利根地域振興センター産業労働担当 担当部長の高橋司様と担当主任の岡本啓子様です。

..商工会議所より、森田事務局長様と長島様です。

★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。いかがお過ごしだったでしょうか。今週この関東地区も、

梅雨に入りました。今日も梅雨時の天気が続いておりますが、

皆様方には健康に注意をして頂きお過ごし頂けたらと思います。

私の年度も最後の月となりました。

桑名北ロータリークラブとの姉妹クラブ締結が、理事会で承認されました。

今月は、調印式に行って参ります。

最終例会も承認され、この１年もアッと言う間だなと思いました。

本日は高橋様の卓話を頂くわけでございますが、

高橋様、どうぞ宜しくお願い致します。

RIで意義ある業績賞を頂きました。56クラブの中でただ１クラブだけが頂ける、

名誉ある賞だと言う事です。 点鐘風景



★ツルジロウ君にお小遣いをあげました。

以下、ツルジロウ君の挨拶です。

先日皆様と白河に行った時、とてもすばらしいと

いました。森の中で散歩しました。

山本さん、随分と頑張って歩いておりました。

梅雨の間、皆様体に気を付けて頑張って下さい。

来訪者紹介風景 ツルジロウ君の挨拶風景

※結婚祝い（今回は、該当者がおりませんでした）

※誕生祝い　石塚会員

※代表して、石塚会員ご挨拶をお願いします。

まだ誕生日までに幾日かありますが、満で78歳になりま

す。先日玄関で足を付いた時に、膝がガクッとして

「あれ？」と思いました。その後医者に行って来たのです

が、年齢にしてはしっかりとした骨なんで、まだまだ安心

して大丈夫ですよと仰って頂きました。

ゴルフもまだまだ出来そうです。

★ 武田和則幹事

※本日は埼玉県利根地域振興センター産業労働担当 担当部長の高橋司様と

.. .担当主任の岡本啓子様に講師をお願いしましての卓話例会です。

.. .テーマは「経営革新計画承認制度について」です。

※地区からの報告ですが、ミャンマーサイクロン被災者への人道的支援として、

.. .50万円を拠出致します。

　また中国の四川地震被害に対する支援方法については、追ってお知らせします。

※次回例会は6月14日で、白河ロータリークラブ50周年記念式典への参加例会と

.. .なります。

※6月19日、伊香保温泉ホテル小暮にてクラブフォーラムです。

～～～以下、本日の理事会で協議されました～～～

※6月26日最終例会の企画が承認されました。

※川崎会員が、本年度で退会する事が確認されました。 ～幹事報告 次のページに続く～



～幹事報告続き～

※6月7日、桑名北ロータリークラブの10周年記念式典において、姉妹クラブ締結について協議されました。

※昨年9月6日の理事会において可決された件ですが、今回作成された協定書を元に再度協議の上、姉妹

　クラブ締結をする事を確認致しました。

※大相撲熊谷場所巡業の案内について、協議致しました。日時は10月13日体育の日で、熊谷ドームにて

　17年振りの熊谷場所の開催との事です。

※ 読書推進委員会　小島一男委員長

・・・姉妹クラブより・・・

6月7日は、熊谷駅に午前7時の集合です。服装は自由です。

午前7時21分発の新幹線で、桑名に向かいます。

・・・読書推進委員会より・・・

5月20日に、渡辺パスト会長の案内により子供図書館に

行って参りました。

★ 後援会のご案内　渡辺パスト会長 ★　カウンセラー　福島会員

奉仕の真髄は何か、お話をして頂きます。

会員の皆様もぜひご参加下さるようお願いします。

お申し込みは小山さん、私、事務局などでお願い致します。

小山茜さんが、6月29日に帰国する予定です。

★ 湯本茂作パスト会長

本日の卓話をお願いしました、利根地域振興センターで産業労働担当

部長の高橋司様と、同行された担当主任の岡本敬子様を、

ご紹介致します。その前に、森田様よりご挨拶を頂きます。

この場をお借りしまして、御礼を申し上げます。

世界遺産に向けても、積極的に進めております。長島様にもご挨拶をお

願いします。皆様方におかれましては、日ごろよりご協力を頂き

ありがとうございます。

１人でも経営革新にご参加頂けるよう宜しくお願い致します。

森田様よりご挨拶を頂きます。 長島様にもご挨拶をお願いします。



★ 産業労働担当部長の高橋司様

《経営革新計画承認制度について》

今回ロータリークラブの例会にお呼び頂き、卓話をさせて頂きありがとうございます。

私どもはクールビズを推進しているため、このような服装である事をお許し下さい。

～～～以下に関して、卓話をして頂きました～～～

中小企業新事業活動促進法に基づく経営革新計画とは

経営革新計画承認業種

経営革新計画承認のメリット

新たな取組み（新事業活動）とは

新商品の開発または生産

新役務の開発または提供

商品の新たな生産または販売方式の導入

役務の新たな提供の方式の導入 その他の新たな事業活動

経営向上のための数値目標

経営革新計画（事業計画）の骨子例

計画書等記入上の注意点

経営革新計画の承認を受けた場合に活用できる主な支援策

政府系金融機関の低利融資

県制度融資

信用保証の特例

税務上の優遇処措置

特許関係料金の減免制度

補助金

経営革新計画の申請窓口

計画つくり等に関するアドバイスは

承認手続き

経営革新計画の承認申請の際に提出して頂く書類

高橋司様 卓話風景

★ 山本憲作会長

原油と資源、物価等が上がってきておりまして、

そういう中で経営革新を大いに

利用して頂き、有効に使って

頂けたらと思います。

高橋様、本日は大変お忙しい中どうもありがとうございました。

★ 中島捷二副委員長

正会員数64名　

本日の出席者35名　　

メィキャップ1名　　

本日の出席率56.2％

出席状況報告　中島捷二副委員長 ニコニコ報告　反町清委員長



★ 反町清委員長

第2068回例会　　2008年6月5日 

★山本会長 お世話になります。高橋様本日はありがとうございます。

★武田幹事 高橋部長様、岡本様卓話ありがとうございます。

★木村会員 山本会長さんご苦労様でございます。欠席が多く申し訳ありません。

★小山会員 鶴次郎が大変お世話様になります。茜は6月29日1時30分成田に帰る予定です。
宜しくお願い申し上げます。

★内山会員 新年度のロータリー手帳を頂きありがとうございます。

★小島会員　 早退させて頂きます。

★大谷会員 梅雨の候、体に気をつけましょう。

★渡辺会員 山本会長本年度ＲＩ会長の業績賞受賞おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

★小池（英）会員 ＲＩより意義ある業績賞を受賞しておめでとうございます。

★湯本会員
本日は行田商工会議所の森田事務局長様、永島様利根地域振興センターより
高橋担当部長様、岡田主任様ご苦労様でございます。

★小林会員 高橋様卓話ありがとうございます。6月7日桑名北ＲＣ10周年に行って深い交流をしてきます。

★小沢会員 毎日雨で仕事が出来ません。

★持田会員　 昨日行田ゴルフクラブにデビューしました。ハンデキャップ20楽しくプレーをして来ました。

★武笠会員　 高橋　司様卓話ご苦労様でございます。

★冨田会員・鴨田会員・柿沼会員・中島会員・古沢（勇）会員・田山会員
齊藤会員・清水（冶）会員・石塚会員・福島会員・山田会員

★合計金額　　30,000円 

★ 山本 憲作会長


